

Gestión científica lidera estrategia ambiental en Camagüey



Naturaleza en Camaguey. Foto: Archivo/RHC.

Camagüey, 7 may (RHC) La provincia cubana de Camagüey con notables reservorios naturales, enfoca la Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente con una estrategia ambiental más sólida.

En conferencia de prensa Lisbeth Font, jefa de la Unidad de Medio Ambiente en ese territorio aseguró que "la gestión de los diversos recursos naturales es el punto medular del plan de Cuba en su agenda de desarrollo económico y social hasta 2030".

Con más de 16 mil kilómetros cuadrados, el trabajo y las investigaciones por parte de científicos cubanos permitieron que fuentes de vida como el suelo resultarán beneficiadas en más de 36 mil hectáreas de superficie agrícola en esa demarcación.

Además, recursos como el agua potable y su abasto a una población aproximada de 760 mil habitantes, resultaron los de mejor manejo en una provincia con la mayor infraestructura hidráulica del país. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba